

Suiza buscará este año renegociar el TLC con México (El Financiero 16/04/15)

Suiza buscará este año renegociar el TLC con México (El Financiero 16/04/15) Héctor Chávez hchavez@elfinanciero.com.mx Jueves, 16 de abril de 2015 En busca de fortalecer el intercambio comercial con México, el gobierno suizo buscará durante 2015 la renegociación del Tratado de Libre Comercio firmado desde 2001. El embajador de Suiza en México, Louis-José Touron, informó que su país buscaría disminuir las cuotas arancelarias que cobra México a productos manufacturados, farmacéuticos y agropecuarios. "Quisiéramos tener más facilidad para entrar a México con productos agropecuarios especialmente, y quisiéramos bajar las tasas de otros productos manufacturados como los relojes, productos farmacéuticos y químicos", dijo, en el marco de un panel para celebrar el 70 aniversario de las relaciones comerciales y diplomáticas entre ambos países. Consideró que México podría tomar ventaja de la necesidad de importar la mayoría de los productos agropecuarios que se consumen en su país. Destacó que tan sólo en los últimos 10 años las empresas suizas relacionadas con el sector agropecuario en México han invertido más de 500 millones de pesos, beneficiando a más de 2 millones 75 mil pequeños agricultores. El funcionario comentó que en Suiza cerca de un tercio de la superficie del territorio es cultivable y la agricultura juega un papel importante en la economía rural. Por ello, el país tienen un claro interés en continuar, intercambiando experiencias y conocimientos con los productores y autoridades en México, a través de empresas suizas como Nestlé, Syngenta y Bühler.